



Puerto Montt
18-X-1991 *ALS309* *Chiloé* **7**

CCD/89957

Poeta y profesor de Castro obtuvo "Premio Pablo Neruda"

CASTRO. (A. Yurac).- Honda satisfacción y alegría ha causado entre sus colegas y en toda la comunidad de Castro y del archipiélago chilote, el otorgamiento del "Premio Pablo Neruda" al profesor y poeta de la capital isleña, Carlos Alberto Trujillo Ampuero, quien actualmente realiza su doctorado en Literatura en la Universidad de Pennsylvania, Estados Unidos.

El poeta y educador castrense, recibirá el próximo 29 de octubre, en una ceremonia que tendrá lugar en el salón de honor de la Universidad de Chile, el meritorio "Premio Pablo Neruda 1991", que otorga anualmente la Fundación Neruda a un autor chileno, no mayor de cuarenta años de edad. Fue galardonado Trujillo, por "una obra poética y una actividad literaria cultural de significativa importancia para el desarrollo de la literatura

joven", anunció el jurado, que le otorgó esta distinción tan preciada por cualquier persona amante de la literatura y la poesía en particular.

Carlos Alberto Trujillo Ampuero, antes de viajar a Estados Unidos, se desempeñó como profesor de Castellano del Liceo Politécnico de esta ciudad, habiéndolo hecho antes en el Liceo B-34 "Galvarino Riveros Cárdenas" de esta capital chilote, quien por problemas de "exoneración", cambió de establecimiento liceano, después de estar un año sin trabajo. Es autor de cuatro libros de poemas y, además, ha recopilado diversos textos sobre la cultura de Chiloé. Entre sus primeros libros de poesía, cabe citar "Escrito sobre un Balcón", de Ediciones Aumen, de abril de 1979. En conjunto con el profesor Renato Cárdenas, bajo Ediciones "Aumen", dieron a la luz

pública, en julio de 1978, al libro "Apuntes para un Diccionario de Chiloé"; y en 1986 bajo Ediciones Literatura Americana Reunida, el libro, conjunto también con Cárdenas, "Caguach, isla de la Devoción". Cabe por otra parte destacar, que Carlos Trujillo fue el forjador del taller "Aumen" de Castro, que ha entregado una pléyade de jóvenes valores chilotas en la poesía. Luego, en el Liceo Politécnico formó el Taller de Literatura, publicándose la revista de poesía "Primeros Escritos", con varios números en su haber, guiando en la búsqueda de la poesía a nuevos valores estudiantiles, en una continua tarea, como maestro, de formar el espíritu creador de los educandos, con una asesoría muy especial y humana, tarea que interrumpió al viajar hace dos años a Estados Unidos, para obtener su doctorado

en Literatura en la Universidad de Pennsylvania.

Sabedores de la buena noticia, de este galardón obtenido por Carlos Trujillo, sus colegas del Liceo Politécnico, como su director Sixto Navarro; como todos sus amigos de antes y ahora, han dado a conocer a este matutino, su alegría por este justo premio, que es fruto del trabajo tesonero e incansable de un profesor chilote, querendón de su tierra y, que desde lejos, nunca ha olvidado, estando en permanente comunicación con los suyos. "El Llanquihue", se suma a la alegría que invade a la comunidad chilote, con la alegría y satisfacción que debe sentir el colega y amigo Carlos Alberto Trujillo Ampuero, hijo de esta noble y cien veces bendita tierra insular, que una vez más, da gloria y fama a sus hombres y maestros, con su capacidad y creatividad literaria.

Poeta y profesor de Castro obtuvo "Premio Pablo Neruda"

[artículo] A. Yurac.

Libros y documentos

AUTORÍA

Yurac, A.

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta y profesor de Castro obtuvo "Premio Pablo Neruda" [artículo] A. Yurac.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile